

Témoignages de consommateurs

Bad trip mon histoire

Par [Ano23](#) Posté le 30/07/2024 à 02:59

Bonjour, je suis adolescent encore, j'ai vécu 2 bad trip récemment.

Le produit que j'ai consommé s'appelle le PTC dit Buddha Blue, c'est une drogue synthétique fabriqué en laboratoire, ça devient par la suite du cannabis de synthèse, ça se présente sous forme de liquide à injecter dans la e-cigarette, cependant ce produit est coupé par l'une des 3 drogues dure régulièrement : la kétamine, la cocaïne, ou l'ecstasy.

D'après les effets que j'ai ressentit je devais sans doute avoir le liquide coupé à la Kétamine. J'étais chez un ami au moment des faits, il était dans les environs de 22h, j'ai décidé de faire le plein de ma e-cigarette, en ajoutant aucun goût seulement le PTC pure... Je pris 7 taffes, en à peine 2 minutes j'ai totalement vrillé, incapacité de tenir une discussion correctement, une série d'hallucinations qui se répeta en boucle, à peine sorti d'une qu'une autre venue directement. Les hallucinations ont duré de 22h à 3h du matin. J'étais comme bloqué dans une spirale infernale, impossibilité pour moi de revenir à la réalité même en contrôlant mon rythme pulmonaire et cardiaque, rien n'y fait. Les illusions que je vivais, c'était une réalité déformé, petit exemple, mon ami avec qui j'étais me parlais et moi j'entendais complément autre chose, je le voyais devant moi alors qu'il ne l'était pas. En terme d'hallucination j'étais comme bloqué dans un jeu, avec une sorte de palier de défonce, bien évidemment j'étais au plus loin dans le jeu, puis lorsque j'essaye de reprendre mes esprits, je vois un point fixe, avec ma tête qui tourne autour. Lors de mon 2e bad trip qui était tout à l'heure, j'ai passé exactement la même défonce à quelques détails prêts, malheureusement je cherchais toujours à savoir pourquoi ce fameux « jeu » qui indiquerait soit disant mon niveau de défonce serait principalement l'une de mes plus grosses illusions du bad trip.

Tout à l'heure, ce qui m'a aidé à sortir de mon bad trip c'est le fait d'avoir vomi, ça m'a énormément aidé, tout ce que j'ai du ingéré c'est retiré, j'ai vomi jusqu'à la bile alors j'ai du avoir un décrassage maximum de mon intestin.

Petit conseil pour vous les gens, ne toucher jamais aux fameuses drogue de synthèses, ce sont vraiment les pires. Sincèrement vaut mieux prendre de la cocaïne directement que ça, fabriqué en laboratoire, dans le but de défoncer les gens, ils ne peuvent que mettre des choses mauvaises dedans, si j'apprenais qu'il y aurait de l'ammoniaque ça ne m'étonnerait pas.

Et aussi, je suis allé à l'hôpital lors de mon premier bad trip, analyse sanguine et urine, rien n'a été détecté, et hormis me brancher avec des électrodes et poser un cathéter, ils n'ont rien fait d'autre.

Bonne soirée et ne touchez pas à ça, s'il vous plaît !